

Tagung: IG-Datenschutz

Erfahrungsaustausch datenschutzrechtlicher Themen spezifisch für den Bereich der Hochschulen.

Vernetzung

Die Medizinische Universität Graz war vor Kurzem Gastgeberin der 9. Tagung der Interessengemeinschaft Datenschutz (IG-Datenschutz) der österreichischen Universitäten und Fachhochschulen. Die IG-Datenschutz vernetzt die Datenschutzbeauftragten und DatenschutzkoordinatorInnen der österreichischen tertiären Bildungseinrichtungen und ist eine Plattform zur Kommunikation und zum Erfahrungsaustausch datenschutz-rechtlicher Themen spezifisch für den Bereich der Hochschulen, insbesondere zu den Themen Forschung und Lehre.

Datenschutz an der Med Uni Graz

Die aktuelle Tagung wurde vom Vizerektor für Finanzmanagement, Recht und Digitalisierung der Med Uni Graz, MMag. Gerald Lackner eröffnet. Bei dieser Gelegenheit stellte er den Datenschutz an der Medizinischen Universität Graz vor und zeigte die wesentlichen Entwicklungslinien dieses Themas auf. Die anschließenden Vortragenden stellten gezielt hochschulrelevante Themen vor, die intensiv bis in die Abendstunden diskutiert wurden. Die insgesamt 55 TeilnehmerInnen reisten aus ganz Österreich an und waren von der interessanten Tagung sichtlich begeistert. Die Medizinische Universität Graz wurde hinsichtlich der organisatorischen Umsetzungen (u.a. Einrichtung eines Datenschutzbeirates und einer Koordinationsstelle) als best practice Beispiel angeführt.



Wednesday, 23. October 2019